

Yerno de Trump rechaza complicidad con Rusia tras salir del Senado



Washington, 24 jul (RHC) Jared Kushner, yerno y consejero del presidente estadounidense, Donald Trump, negó nuevamente una supuesta complicidad con Rusia luego de comparecer durante más de dos horas ante el Comité de Inteligencia del Senado.

Al término de esa sesión, celebrada a puerta cerrada, el asesor se dirigió a la Casa Blanca para leer ante los medios fragmentos de la declaración sobre el tema enviada este lunes a los legisladores.

Todas mis acciones fueron adecuadas y ocurrieron en el curso normal de los acontecimientos de una campaña muy singular. No tuve connivencia con los rusos, ni conozco a nadie en la campaña que lo haya hecho, aseguró.

De acuerdo con Kushner, Trump ganó las elecciones porque tenía un mensaje mejor y dirigió una campaña más inteligente que la ex candidata demócrata Hillary Clinton, no porque tuviera la ayuda de Rusia.

Sugerir de otra manera ridiculiza a los que votaron por él, agregó el consejero, quien no tomó ninguna pregunta de los periodistas presentes en la mansión ejecutiva.

El yerno del jefe de Estado subrayó que ha sido transparente en esta cuestión, y apuntó que su testimonio y documentos proporcionados demostrarían lo apropiado de todas sus acciones.

Como parte del texto de 11 páginas enviado al Comité de Inteligencia del Senado, y al de la Cámara de Representantes, ante el cual se presentará mañana, Kushner hizo referencia a un encuentro de junio de 2016 con una abogada rusa.

El asesor describió esa reunión como una pérdida de tiempo, al punto de pedir a su asistente que lo llamara para poder marcharse.

A esa cita, celebrada en la Torre Trump de Nueva York, asistieron también el hijo mayor del mandatario, Donald Trump Jr, y su exjefe de campaña, Paul Manafort.

Se espera que estas dos figuras comparezcan ante el legislativo por las investigaciones sobre una presunta interferencia rusa en las elecciones de 2016 y una supuesta complicidad con el equipo del gobernante republicano.

A decir de Kushner, la reunión con la letrada no incluyó nada sobre la campaña, ni hubo contactos posteriores de los que tuviera noticia, y no conoce que se ofreciera o aceptara ningún documento en esa conversación.

Sin embargo, las propias declaraciones del primogénito del mandatario señalaron que asistió al encuentro con la esperanza de obtener información dañina sobre Clinton.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136417-yerno-de-trump-rechaza-complicidad-con-rusia-tras-salir-del-senado>



Radio Habana Cuba